

18.02.2011 - 11:00 Uhr

Amgen nouveau membre d'Interpharma

Bâle (ots) -

Interpharma, l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, a accueilli Amgen Suisse en tant que nouveau membre en janvier 2011. Interpharma regroupe donc maintenant huit entreprises: Actelion, Merck Serono, Novartis et Roche en tant que membres; Amgen, Bayer Schering Pharma Suisse, Cilag Switzerland et Vifor Pharma en tant que membres associés.

«Nous sommes heureux d'accueillir Amgen Suisse en tant que nouveau membre», a déclaré Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. «Cette adhésion est un signe du dynamisme et de la force du site qu'est la Suisse pour la recherche et l'industrie pharmaceutique. Notre association oeuvre pour que la Suisse continue à offrir des conditions cadres favorables à une industrie novatrice et concurrentielle à l'échelon international, apportant une contribution importante à la croissance et au progrès.»

Pour Amgen, l'adhésion à Interpharma représente une étape importante. «La recherche et le développement sont au centre de nos activités. Nous sommes donc convaincus qu'Interpharma est à même de représenter au mieux nos intérêts», explique Matyas Lakatos, Country Director d'Amgen Suisse. En particulier du point de vue de la recherche clinique, la Suisse est un site important pour l'entreprise de biotechnologie: actuellement, celle-ci collabore avec plus de 50 hôpitaux suisses pour optimiser ses substances actives.

A propos d'Amgen

Amgen développe, produit et commercialise des médicaments novateurs. Depuis 1980, Amgen est l'un des pionniers de la biotechnologie et a été l'une des premières entreprises à utiliser les nouvelles possibilités scientifiques pour faire passer des médicaments sûrs et efficaces du laboratoire à la production et finalement aux patients. Les médicaments d'Amgen ont changé la pratique médicale et ont aidé des millions de personnes de par le monde dans leur lutte contre le cancer, l'insuffisance rénale, l'ostéoporose et d'autres maladies graves. Amgen s'est toujours investie pour une amélioration nette de la qualité de vie des patients par le biais du progrès scientifique et travaille donc à l'élaboration de nombre d'autres médicaments. Amgen a quelque 17.000 collaborateurs dans le monde entier, dont plus de 300 travaillent à la filiale suisse et au siège international de Zoug.

A propos d'Interpharma

Interpharma est l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche. Elle a été fondée en 1933. Interpharma défend des conditions cadres favorables à l'innovation en Suisse et à l'étranger. L'industrie pharmaceutique est un secteur clé et un moteur de croissance important de l'économie suisse. L'industrie pharmaceutique pratiquant la recherche a quelque 36.000 collaboratrices et collaborateurs. 120.000 emplois dépendent directement ou indirectement de l'industrie pharmaceutique, soit une augmentation de 80% depuis 1990. Cette branche a en outre une productivité supérieure à la moyenne et est directement ou indirectement responsable d'une valeur ajoutée de 26,8 milliards de francs, ce qui représente une part d'environ 5,4% du produit intérieur brut nominal. De plus, cette branche a multiplié ses exportations presque par sept depuis 1990.

Pour plus d'informations:

www.amgen.ch

www.interpharma.ch

Contact:

Thomas B. Cueni
Secrétaire général d'Interpharma
Tél.: +41/61/264'34'00
Mobile: +41/79/322'58'17
E-Mail: thomas.cueni@interpharma.ch

Roland Schlumpf
Responsable de la communication
Tél.: +41/61/264'34'22
Mobile: +41/79/639'72'35
E-Mail: roland.schlumpf@interpharma.ch

Friederike von Redwitz
PR Manager Amgen Suisse
Tél.: +41/41/369'01'03
Mobile: +41/78/750'16'71
E-Mail: friederike.von.redwitz@amgen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100619390> abgerufen werden.